



# Fuetsu News

## IIDA FUETSU High School

2024.10.5

飯田風越高校 広報係  
令和6年度 No.6

### ～前期が終わり、後期も元気に学校生活を送ります～

9月で前期が終わり、10月より後期が始まりました。

前期期末テスト終了後には、終始業式が行われ、校長先生より前期に活躍した生徒の様子が紹介されました。4月に入学した1年生も、すっかり風越生の顔つきになり、2年生はいよいよ学校を引っ張る立場として責任と自覚を持ち、3年生は進路に向けての準備が大詰めとなりました。それぞれの進むべき道を歩みながら、風越生として一致団結して元気に楽しい学校生活を後期も送りましょう。



校長講話

また、終始業式では、8月からイタリアより来日した留学生、トビアさんの紹介も行われました。日本語がまだ難しいと語る彼でしたが、丁寧でユーモアも交えた日本語で、全校の前で自己紹介をしてくれました。これから来年の2月まで一緒に勉強や行事を楽しんでいきます。

イタリア人留学生

デルカ・トビア・マテオ・パオロ さん

こんにちは。ローマから来ました、トビアです。飯田はとてもいい街で、いい人たちばかりです。特にここ風越高校は、日本文化に憧れ、しばらく日本の生活を体験してみたいと思い、来日しました。私はサッカー、ボクシング、音楽、映画など多くのことに情熱を注いでいます。イタリアの文化について質問があれば、遠慮なく聞いてください！私は、来年の2月までここにいる予定ですが、現時点でこの経験にとっても満足しています。よろしくお願いたします！



真剣なまなざしで話を聞く生徒たち

### ～受け継がれるバトン、生徒会選挙～

秋は学校を引っ張る生徒会役員が2年生へと受け継がれる季節でもあります。高校生活の半分が過ぎ、いよいよ学校の顔となる場面が増える2年生。

今回は、生徒会長・男子副会長・女子副会長・書記・会計・議長団について立候補があり、選挙となりました。

これからの風越高校の1年間がどのようになってゆくの楽しみです。

次回以降の風越NEWSで新役員の皆さんのコメントを紹介する予定です。お楽しみに。



### 風越高校の今を発信

風越高校の普段の活動の様子や、部活動大会結果、その他情報を日々発信しています。ぜひご覧ください！！

飯田風越高校HP

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/>



同窓会HP

<https://fuetsu-reunion.com/>



校長ブログ

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html>

